



El arqueólogo Alfredo Feria Cuevas toma posesión como director del Centro INAH Baja California Sur

- Es licenciado y maestro en Arqueología; ha desarrollado proyectos en el centro, sureste y norte de México
- Se desempeñaba como titular del Proyecto Arqueología de las Misiones en Baja California Sur

Baja California Sur, BCS.- El director general del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Diego Prieto Hernández, dio posesión al arqueólogo Alfredo Feria Cuevas como nuevo director del Centro INAH Baja California Sur, quien se desempeñaba como titular del Proyecto Arqueología de las Misiones en la entidad.

Feria Cuevas es licenciado y maestro en arqueología por la Escuela Nacional de Antropología e Historia (ENAH). En el INAH se ha desempeñado como director del Museo Arqueológico de Comitán, de las zonas arqueológicas de Chincultik, de Tenam Puente y Lagartero, en Chiapas.

También, ha participado en la elaboración de planes de manejo de la Zona Arqueológica de Palenque, la Sierra de San Francisco, Cacaxtla/Xochitécatl, Tlatelolco, Xochicalco, Monte Albán y del Jardín Etnobotánico de Cuernavaca; así como en el Plan Operativo del Nuevo Museo de la Pintura Mural en Teotihuacan.

Fue codirector del Proyecto de Arqueología en el Convento de Las Bethlemitas, en la Ciudad de México; y en Tabasco, dirigió el Proyecto Arqueológico de Centla y el Proyecto Arqueológico de El Tiradero.

Alfredo Feria Cuevas trabajó en el acervo de escultura lítica en el Museo de Templo Mayor; en exposiciones itinerantes del Museo Nacional de las Culturas del Mundo, así como en la Zona Arqueológica de Cuicuilco.

En el ámbito académico, se ha desempeñado como profesor de arqueología en la ENAH; ha participado en coloquios y conversatorios, y en diversas publicaciones sobre los proyectos que ha desarrollado en el centro, sureste y norte de México.